



Aman Jabat Sekda Yogya

UMBULHARJO (MERAPD) - Setelah melalui seleksi panjang, akhirnya jabatan Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta diisi Aman Yuriadjaya. Sekda resmi dijabat Aman usai dilantik Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti di Balaikota, Rabu (2/10).

Haryadi mengaku memilih Aman sebagai sekda karena berdasarkan hasil seleksi oleh panitia seleksi (pansel) jabatan Pimpinan Tinggi Pratama. Diakuinya ada tiga nama yang diajukan panel ke kepala daerah. Dia menyebut pemilihan Aman juga mempertimbangkan nilai tertinggi hasil seleksi oleh panel. "Pertimbangannya berdasarkan hasil seleksi oleh panel. Dari tiga nama itu ada nilai-nilainya. Nilainya (Pak Aman) paling tinggi," kata Haryadi.

Ia meminta Sekda untuk segera melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik dan penuh tanggung jawab. Beberapa tugas yang

diminta menjadi perhatian sekda adalah pelaksanaan HUT ke-263 Kota Yogyakarta, mengawal pembahasan APBD 2020 dan mengoordinasikan aparat sipil negara (ASN) Pemkot Yogyakarta.

"Sukseskan HUT ke-263 Festival Jogja Kota. Sekda adalah posisi strategis sebagai ketua tim anggaran pemerintah daerah sehingga segera koordinasi dengan DPRD untuk proses-proses anggaran," paparnya.

Selain itu sekda baru harus bisa berkomunikasi dengan semua instansi di pemerintah. Baik dengan DPRD sebagai mitra maupun de-



MERAPD/TRI DAMAYANTI

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyampaikan selamat kepada Aman Yuriadjaya (kiri) usai dilantik sebagai Sekda Kota Yogyakarta.

Pembangunan.

Dalam kesempatan itu Haryadi juga melantik Basuki Hari Saksana sebagai Sekretaris DPRD Kota Yogyakarta dan Nasrul Khoiri sebagai tenaga ahli walikota bidang

komunikasi program. Basuki yang sebelumnya menjabat Kepala Bagian Hukum Pemkot Yogyakarta itu mengisi Sekwan karena selama ini masih dijabat pelaksanaan tugas.

(Tri)-m

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005